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Senhoras e Senhores Estudantes: 

 

Uma semana passou. Uma semana, acreditem, leva-nos para mais perto do fim destes tempos 

estranhos, difíceis e obscuros. Porque não tenhais dúvidas, tudo isto vai acabar e disto vamos 

sair mais fortes como cidadãos, como universitários, como alunos, enfim, como pessoas. 

Uma semana passou e aquilo a que nos propusemos — levar a cabo um ensino à distância 

sério, consequente e eficaz — foi conseguido de forma plena. Muito embora, para continuarmos 

com seriedade e transparência, de outra forma não sabemos ser, aqui e acolá, em situações 

praticamente irrelevantes, tenham acontecido, por sobre tudo, tendo em consideração razões 

tecnológicas e de aprendizagem com aquilo que é novo, pequeníssimas, quase inexistentes, 

situações que merecem afeiçoamento e o limar de algumas arestas. A isso daremos toda a nossa 

atenção e o nosso constante empenhamento. 

Uma semana passou e com isto o presente tornou-se mais capaz de nos dizer que o Vosso 

Futuro e o futuro desta jovem Faculdade, mas já com pergaminhos, segue pelos carreiros duros 

do trabalho empenhado e consciente, que não cede a facilidades, e que sabe que só, desse jeito, 

podemos formar juristas de corpo inteiro e não meros, não nos cansamos de o dizer, 

conhecedores de leis. 

Uma semana passou. Uma outra semana vem. Uma outra semana vai passar. Mas o que 

continua é o esforço e o trabalho sério. O que continua sempre é o ensino do direito. 

 

Lisboa, 01 de Abril de 2020 

José de Faria Costa 


